

# Politik ist mir viel zu kompliziert.

**Bitte weiterlesen!**

**Nutzen Sie die Informationsangebote seriöser journalistischer Medien. Journalistinnen und Journalisten verwenden viel Zeit darauf, immer auf dem Laufenden zu sein und die komplexe Lage zu verstehen. Sie können Orientierung bieten.**

**Manchmal kann es auch helfen, mit den örtlichen Politikerinnen und Politikern direkt zu sprechen. Im Wahlkampf sind selbst berühmte Politikerinnen und Politiker wesentlich leichter anzusprechen als andere Prominente.**